

## Neuer Kirchplatz in Matzen

**29.10.2013**

Die Arbeiten an der Baustelle Kirchplatz Matzen sind fast fertiggestellt. Dem Vernehmen nach gefällt die neue Gestaltung des Platzes den Matzenern, denn sie fügt sich sehr schön in die Umgebung der Kirche ein. Bald wird auch die Fahrbahn der Auffahrt zur Einsegnungshalle neu geteert sein, damit der Friedhof wieder besser per Auto zu erreichen ist.

Damit ist dann das zweite „Großprojekt“ aus dem Dorferneuerungskonzept realisiert, in dem die Matzener die wichtigsten Maßnahmen im Dorf aufgenommen und priorisiert hatten.

Für 2014 hat der Ortsbeirat dann die Erarbeitung und Umsetzung eines Gestaltungskonzeptes geplant: Für die öffentlichen Plätze soll ein Konzept ausgearbeitet werden, in dem einzelne Teilmaßnahmen zur Gestaltung und Begrünung aufgenommen werden. Ziel ist eine möglichst durchgängige Gestaltung der Plätze, die sich wie ein „roter Faden“ durch das Dorf ziehen soll. Hierbei haben Donatusplatz und der „Bour“ die erste Priorität.

Die Planungen für weitere Jahre hat man dem im nächsten Jahr neu zu wählenden Ortsbeirat überlassen.

Allerdings stehen nicht mehr so viel Geld wie in den Vorjahren zur Verfügung, denn das Hauptkriterium für die Verteilung der 130.000 € Budget-Mittel der Stadt Bitburg ist die Einwohnerzahl. Und die stellt sich für Matzen dramatisch dar: Seit 2004 ist ein Rückgang um alarmierende 18 % zu verzeichnen. Leider wirkt sich das auch auf den Matzener Anteil am Budget aus. Im Jahr 2014 stehen für den Ortsteil daher nur noch 15.640 € für investive Maßnahmen zur Verfügung.

Hermann Josef Fuchs, Ortsvorsteher



Der neue Kirchplatz ist fast fertig.

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)